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INDICAÇÃO N. º 23/2025. 

 

 

NAIM WASHINGTON DE SOUZA SIMÃO, vereador em 

exercício, conforme dispõe o regimento Interno nos artigos 142, 

INDICA a Sra. Suzy Helena Simão Bragitz Ferraz Prefeita 

Municipal de Duartina juntamente com Diretoria de Saúde e 

Setor de Obras do município Infra estrutura, que teria a 

possibilidade de fazer melhorias no prédio e fornecimento de 

matérias de trabalho eletrônicos no P.S.F II do município. 

 

Das obras e melhorias: 

- Construção de mais uma sala de atendimento para a mulheres 

para exames de Papanicolaou. 

 

- Construção de uma sala na área externa do P.S, para atender a 

população em palestras para atendimento em grupos. 

 

- Aquisição de mais computadores para atender as demandas dos 

serviços ali prestados. 

- Aquisição de ar condicionados nas salas de atendimento e na 

sala de espera dos pacientes. 

- Construção de banheiros na área externa para pacientes, e 

aproveitamento dos banheiros atuais para elaboração de novas 

salas internas. 

- Troca dos pisos da sala de arquivo. 

 

Justificativa: A saúde é um dos pilares fundamentais para o 

bem-estar da população, e garantir que todos tenham acesso a um 

atendimento digno, eficaz e com infraestrutura adequada é uma 

responsabilidade fundamental do poder público. O Posto P.S.F II, 

ao longo dos últimos anos, tem se mostrado uma referência no 

atendimento à comunidade, mas como qualquer serviço público, 

necessita de constante aprimoramento para atender de maneira 

mais eficiente a crescente demanda e garantir que todos os  
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cidadãos que utilizam o local, recebam cuidados e atendimentos 

adequados. 

Essas melhorias irão garantir que os cidadãos recebam um 

atendimento médico mais eficaz, ágil e de qualidade, com 

profissionais preparados e infraestrutura adequada para cuidar da 

saúde de todos de maneira integral e humanizada. 

A melhoria do posto de saúde não é apenas uma questão de 

infraestrutura, mas uma necessidade urgente. Portanto, estas 

melhorias representam um passo importante para garantir que 

todos os usuários tenham o atendimento médico que merecem, 

com mais eficiência, conforto e qualidade. 

 

 

 

Sala das Sessões, 14 de fevereiro de 2025. 

 

 

Naim Washington de Souza Simão 

Vereador 

 

 


